

杏和高校ホットニュースNo.4

平成27年11月

杏和祭

総合学科で夢を実現しよう!

文化の部 文化の部 体育の部
第11回 杏和祭 9月8日(火) 9月9日(水) 9月11日(金)

文化の部:雨天 ステージ企画:台風直撃 体育の部:順延を乗り越えて大成功!



～進化 翼をさずかる～

来校者数 830名
 過去最高人数を更新!

3年・模擬店

第1位 3-1



第2位 3-6

奨励賞 2-4



- [1日目] 文化の部 ～雨天～ 3年・模擬店の位置を変更。
- [2日目] 文化の部 ～台風直撃～ 中止30分前に暴風警報解除。無事、開催できました。
- [3日目] 体育の部 ～順延開催～ 9月10日(木)開催予定から順延。

悪天候の中、たくさんの御来場ありがとうございました。

活躍する杏和生たち! 全国高等学校ビブリオバトル2015 東海大会 準優勝!!

9月20日(日) 場所: 椋山女学園大学
 本校の3年4組・高橋愛理さんが出場しました。
 文化祭で行われた校内ビブリオバトルで優勝し、
 杏和高校を代表して出場しました。
 東海大会ということで、愛知・岐阜・三重・静岡の
 各県から多くの高校生が参加しました。
 (読売新聞9月21日(月)付で紹介されました。)



《ビブリオバトルとは… ～知的書評合戦～》

「人を通して本を知る・本を通して人を知る」をテーマに、本の紹介を行い、どの本が最も読みたくなかったかを決めるものです。

名城大学理工学部環境創造学科主催 「第5回 高校生環境エッセイコンテスト」 銀賞受賞!!

本校の理科部1年・角田果栄さんが応募しました。
 毎回、厳正な審査が行われ、今年度も金賞受賞者は
 該当者が居ませんでした。
 内容は、理科部で人工飼育しているヘイケボタルの
 生活環境から環境問題を考えるものです。
 タイトル: 「助けて 人間さん!!」



詳細は本校ホームページを御覧ください。エッセイ本文も閲覧できます。

総合的な学習の時間(2年生) ～新聞切り抜き作品コンクール～

本校はNIE実践指定校に認定され、2年生の
 総合的な学習の時間に新聞切り抜き作品コンクール
 に応募する作品制作を行っています。

中日新聞社のNIEコーディネーターの方から、
 新聞切り抜き作品コンクールや新聞教育について、
 御講演いただきました。→

《NIEとは…》

Newspaper In Education
 の略で、学校などで新聞を教材として活用すること。



ホームページも随時更新中!! 部活動結果はホームページを御覧ください!!

～今後の学校説明会～ 2日間開催予定!! 部活動・施設見学も行います。

12月19日(土)・1月23日(土)